

Las embarazadas pueden desarrollar formas graves de la COVID-19



La Habana, 8 ene (RHC) Las embarazadas presentan más posibilidades para desarrollar formas graves de la COVID-19, señaló el doctor Francisco Durán García, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, durante la conferencia de prensa de este viernes.

«Pasar por la COVID-19 siendo una gestante, aumenta las probabilidades de un parto prematuro y como consecuencia, el recién nacido pasa a unidades de cuidados neonatales», puntualizó.

Cuba reporta un total de 104 embarazadas contagiadas con el virus desde marzo de 2020, la mayoría fueron contactos de casos confirmados; hasta la fecha, nueve se mantienen activas con la COVID-19. Precisó el experto que no se lamenta la muerte de ninguna de ellas.

El doctor Durán se refirió, además, a la importancia de mantener el cuidado sobre los niños. En las últimas 48 horas se registraron 45 menores en edades pediátricas.xz

Exhortó también a las personas que reciben viajeros en su domicilio a cumplir con todas las medidas de prevención epidemiológicas.

Indicó que a los lactantes y menores de dos años se les mantiene el diagnóstico de la prueba de PCR en tiempo real, una vez que arriben al aeropuerto con sus familiares.

Destacó que las provincias que presentan una situación más compleja en el oriente de la Isla son Santiago de Cuba y Guantánamo. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/244108-las-embarazadas-pueden-desarrollar-formas-graves-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba